
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課　企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　　９月末 (場所) 未定

議　事　録

　令和３年　　８月　　25日

課長 係長

職・氏名    　主査　 土屋　素樹    印

令和　３年　８月　25日（水）

午前・午後　６時　30分～　　　　　　
午前・午後　８時　00分

本館２階全員協議会室

企画振興課 大塚伸夫企画政策係長

有賀剛、五十嵐豊峰、大谷真宙、小夫真、倉嶌智彦、坂口永一、篠原博文、

田中隆、中澤亥三、松澤秀和、村山弘子

大塚企画政策係長、堀内、土屋、羽田（傍聴人あり）

荻原猛、島田直政、鈴木絵美、竹内直弘、柘植香織、花岡裕子、水間源、柳橋悠香

(委員発表) (配布資料)

山岳環境を利用したスポーツツーリズムについて（ふりかえり） 別紙会議資料のとおり

誰ひとり取り残さない街づくり～居場所づくりから～

　東御市の将来について

 （会議事項）

　今後の運営方法について

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称
令和３年度
第４回市民まちづくり会議

開催日時

出席者

欠席者
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討議内容及び経過

５　閉会

(発言者名) (発言内容）

１　開会

２　委員発表 田中委員
「山岳環境を利用したスポーツツーリズムについて」をテーマにふりかえり
発表

五十嵐委員 「誰ひとり取り残さない街づくり～居場所づくりから～」をテーマに発表

大谷委員 「東御市の将来について」をテーマに発表

委員
小グループに分かれて小さなことからでもよいから実践してみたほうがよい
のではないか

大塚
委員の皆さま色々な思いがあるかと思いますので、先ほど委員長の説明にも
ありましたメールにて回答していただき、回答内容について、事務局と正副
委員長で整理をさせていただきたい。

３　会議事項 松澤委員長

今後の運営方法について説明（提案・依頼）
今回の会議で委員からの意見発表も当初の予定を終えましたので、今後どの
ような方法で市民まちづくり会議を進めていくか、委員の皆さまからの意見
により決めたい。正副委員長及び事務局として以下のとおり課題（テーマ）
ごとチームに分かれて活動を行っていくことを提案させていただきます。
①一つの課題について、毎回２チーム程度に分かれて議論→発表
②二つの課題について、固定の２チームで毎回議論→発表
③その他の進め方
上記３つからどのような進め方がよいか、後日事務局からアンケート形式で
メールを送るので自分が取り組みたいテーマ（課題）と併せて回答してほし
い。

委員
今まで発表していただいた各委員の発表内容を深堀していき皆で共有。皆で
取り組むもしくは行動を起こすなどした方が、今まで発表してきた時間（発
表内容）を有効に使えるのではないか
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